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In eigener Sache: 

  

•       Es ist was gegangen die letzten Tage: Mein Interview mit 
Roger Bittel von Bittel TV haben Stand 13. August fast 
45’'000 Menschen gesehen. Nochmals der Link: 

 
https://youtu.be/B9lQyPm3Ae4 

  
Wir haben das 2000. Abo und unsere Klickzahlen sind längst 
vierstellig. Danke denen, die auch in der Verteilung dafür 
verantwortlich waren. Bitte dran bleiben und auch BittelTV 
abonnieren – interessante Intis und Live-Beiträge! Mehr Abos 
und Clicks, Likes etc. bedeutet, dass wir auch besser mit 
«wichtigen» Leuten in Kontakt treten können. 
 

•       Mein Vortrag in Zürich vom 29.8.2020 «MEDIEN IN ZEITEN 
VON CORONA – VON DER 4. MACHT IM STAAT ZUR 
HOFBERICHTERSTATTUNG» wurde kurzfristig vom 
Veranstalter vom Hotel Gotthard ins Hotel Metropol, 
Fraumünsterstrasse 12, 8001 Zürich  (https://metropol-
restaurant.ch/location/) 

verlegt. Um 17 Uhr spreche ich gleichentags noch auf 
einer Demo in Zürich auf dem Helvetiaplatz. 
 
Schön, wenn viele kommen würde. Petitionen etc. sind 

https://caimi-health.ch/?nltr=MTUwOzI5NjA7aHR0cHM6Ly95b3V0dS5iZS9COWxReVBtM0FlNDs7YTAzYzhjMWY5NDhiYWM4ZTIwNTA3NjJhY2RmZWVjZmY%3D
https://caimi-health.ch/?nltr=MTUwOzI5NjA7aHR0cHM6Ly9tZXRyb3BvbC1yZXN0YXVyYW50LmNoL2xvY2F0aW9uLzs7ZTY2N2Q1Y2ExZjgzM2EyY2Y1NGFhZjgxNjc3YzIyNDU%3D
https://caimi-health.ch/?nltr=MTUwOzI5NjA7aHR0cHM6Ly9tZXRyb3BvbC1yZXN0YXVyYW50LmNoL2xvY2F0aW9uLzs7ZTY2N2Q1Y2ExZjgzM2EyY2Y1NGFhZjgxNjc3YzIyNDU%3D


gut und recht, aber wir müssen das Anliegen friedlich 
und konstruktiv auf die Strasse tragen.     

 

  

   



Am Samstag sind wir eh in Hamburg, ich werde an der 
dortigen Querdenken-Demo in St. Pauli Glatzen, 
Springerstiefel und Aluhüte zählen gehen – und 
möglichst viele fragen, ob sie 
Verschwörungstheoretiker sind.... 

  

•       In unserem neuesten Video beschäftigen wir uns mit 
Kindern: 
 
 «IHR KINDERLEIN KOMMET» oder versteckt ihr euch 
nicht besser? Nun ist klar, dass die Clubs gar nicht so 
schuldig sind an den erhöhten Testzahlen, sondern die 
Familie. Also will man jetzt die Kinder in den Familien (oder 
auch ausserhalb in Anstalten) quarantänisieren...die 
wehrlosesten unserer MitbürgerInnen, die Kinder. 

An ihnen werden zudem weltweit die unglaublichsten 
Verbrechen begangen, die (extreme) Pädophilie ruht 
entspannt im Schatten und ausserhalb der 
Aufmerksamkeit der C-Krise. Wer den Finger drauf 
hält, ist auch Verschwörungstheoretiker, dabei ist uns 
klar, der unsägliche und verwerfliche Epstein-Fall war 
im Vergleich zu dem, was sonst noch passiert, nur 
«Pädophile light». Bereits vor genau einem Jahr haben 
wir dazu ein Video gemacht: PIZZAGATE. (Link 
untenstehend) Wir tasten uns unter neuen Umständen 
wieder vorsichtig heran... 

LINK zum VIDEO: https://youtu.be/M1NZgfMcGGw 

  

  

  

https://caimi-health.ch/?nltr=MTUwOzI5NjA7aHR0cHM6Ly95b3V0dS5iZS9NMU5aZ2ZNY0dHdzs7YWE3NmQxNjU4OGFlOTRkOWQzNjQxMTNmOWU1NDMyNmM%3D


Zusätzlich empfohlenes Video dazu: 

  

PIZZAGATE: https://youtu.be/0PuE0AH3smU 

 
 
 

Liebe Freunde 
 

Leider bekommen die kritisch Hinterfragenden der viralen 
Geschichte nicht nur nach wie vor kein Gehör in den 
«Qualitätsmedien», sie werden zunehmend beruflich 
diffamiert und in die rechte Verschwörungs-Ecke gestellt. 
Wie ein massnahmenskeptischer Kollege und Amtsarzt in 
einer St.Galler Gemeinde: Die Schlagzeile der 
Qualitätsjounalistin (Tagblatt/Ostschweiz): 
 
 „Amtsarzt, Skeptiker, Coronaleugner – mit 
Pseudowissenschaft und Nazi-Vergleichen macht ein 
Amtsarzt im Internet gegen die Coronamassnahmen 
mobil“ 

  

Verwechselt da jemand die Seiten? Der Kollege hat noch nie 
Corona geleugnet. Das ist der gleiche Unsinn wie wenn man das 
Klima leugnet. Klima gibt es tatsächlich, Viren auch, sogar vom 
Stamm der Corona...   

  

https://caimi-health.ch/?nltr=MTUwOzI5NjA7aHR0cHM6Ly95b3V0dS5iZS8wUHVFMEFIM3NtVTs7MWRkYWVjMmNjZGFmM2Q2NmZiMTMzOTgwMTA4OTVmNGY%3D


 

  



Gesagt hat er hingegen (Zitat): „Ausser bei den Nazis sind 
noch nie Lehre, Wissenschaft und Medizin so vergewaltigt 
und missbraucht worden wie es heutzutage geschieht“. 
(Zitatende) In der Tat.... 

  

Er sei, so die skribierende Dame weiter, schon bei Bittel TV 
aufgetreten, einem Garagensender. Nun gut, es gibt 
Weltkonzerne, die in einer Garage gegründet wurden. 
Warum muss ich jetzt ausgerechnet an einen Apfel denken? 
Die „Qualitätsmedien“ beleidigen uns Freie Medien ohne 
Ende, frei von irgendwelchen Argumenten. Es ist der Neid, 
denn wir bekommen immer mehr Aufmerksamkeit und die 
immer unfähigeren „off.“ Medien müssen beim Bund und 
Kantonen (resp. Ländern) die hohle Hand machen. Das 
nennen sie aber weiterhin unverblümt Unabhängigkeit. 
„Wessen Brot ich ess, dessen Lied ich sing!“.  

  

Mit der Erlaubnis der Massenveranstaltungen haben sie uns 
ein Zückerchen gegeben – bloss unter welchen Auflagen 
und für wie lange? („One step further, two steps behind?“) 

  

Wach bleiben! 

  

Herzlichst und ein schönes Wochenende! 

  

Marco 
 

  

 


